



10. Dezember 2019

**Der neue Quartierbus Niederrad: Feiern und Probefahren
- 14. Dezember: Verkehrsdezernent eröffnet die Linie 84**

„Viele Niederräderinnen und Niederräder haben sich lange für ihren Quartierbus eingesetzt“, meint der Frankfurter Verkehrsdezernent Klaus Oesterling. „Jetzt bekommen sie ihn“. Am Samstag, 14. Dezember 2019, lädt der Verkehrsdezernent die Menschen aus Niederrad ein, die neue Linie zu feiern und schon mal zur Probe eine Runde mit dem Bus durch den vielseitigen Stadtteil zu drehen. „Startschuss“ ist um 13 Uhr am Haardtwaldplatz, wo die Gäste zu Kaffee und einem kleinen Kuchenbuffet eingeladen sind. Direkt im Anschluss kann die neue Buslinie 84 auf ihrem Linienweg kostenlos ausprobiert werden. Im Bus ist für Unterhaltung und Information gesorgt.

„Mit der Buslinie 84 erhalten die Menschen in Niederrad nicht nur gute Verbindungen innerhalb des Stadtteils, wie zum Beispiel zu den Einkaufsmärkten in der Hahnstraße“, hebt der Verkehrsdezernent hervor. Sie haben zudem die Möglichkeit, wichtige Knotenpunkte zu erreichen, die sie in Frankfurt weiterbringen: An der Niederräder Landstraße besteht Anschluss an die Straßenbahnlinien 12, 15 und 21, am Haardtwaldplatz an die Linie 15, am Niederräder Bahnhof an die S-Bahn-Linien S7, S8, S9 und die Straßenbahnlinie 12 sowie schließlich am Oberforsthaus wieder an die Tramlinie 21 und die Buslinie 61. „Der Niederräder Quartierbus ist ein weiterer Schritt, den Frankfurter Nahverkehr attraktiver zu machen und so mehr Fahrgäste zum Umsteigen zu motivieren“, stellt traffiQ-Geschäftsführer Dr.-Ing. Tom Reinhold fest.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 – 212 26 893
Telefax: 069 – 212 24 430
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de

Die Linie 84, auf der Midibusse zum Einsatz kommen, wird halbstündlich zu folgenden Zeiten verkehren: montags bis freitags von 6 bis 21 Uhr, samstags von 8 bis 21 Uhr und sonntags von 12 bis 21 Uhr.